



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



El D3S3O: Abrazar con el alma y el paladar a través de la cocina de autor

En pleno corazón del madrileño barrio de Almagro, una de las zonas más señoriales y elegantes de la capital, El D3S3O se consolida como un restaurante capaz de despertar el apetito más profundo: el del alma. Su propuesta va más allá de lo gastronómico, fusionando la esencia de la cocina de autor con una mirada contemporánea que reivindica el producto como protagonista absoluto. Desde este cruce entre clasicismo y originalidad, nace un proyecto de restauración con infinitas posibilidades, destinado a emocionar tanto en lo culinario como en lo vivencial, en un espacio que respira luz, estilo y vocación de excelencia.

Lo primero que llama la atención antes incluso de cruzar la puerta es su amplia terraza, con capacidad para cincuenta comensales, siempre animada, equipada con difusores de agua que suavizan el calor madrileño y convierten el lugar en un imán a cualquier hora del día. Al adentrarse en el edificio, otra particularidad sorprende: dos restaurantes conviven bajo el mismo techo, c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |